
当センターでは、毎年多くの研修会を無料で開催しています。障害者歯科に関わる内容だけでなく、摂食嚥下機能療法、有病者歯科診療、

在宅訪問歯科診療、医療従事者向け手話など研修会の種類は多岐にわたります。今回は、令和3年度の研修会にご参加いただいた歯科医師、
歯科衛生士の方々に、研修会に関する質問にお答えいただきましたのでご紹介します。

Q2 研修会の受講しやすさはいかがですか？

地の利がとてもいいです。JRでも地下鉄でも行けて駅近でその上、

建物の前にコーヒーショップがあって。コーヒーを買って会場でホッと
してから受講しました。さらに、通りの向こうにグルメの町、神楽坂があ
るなんて・・・

Q2 研修会の受講しやすさはいかがですか？

飯田橋駅直結のビルにあり、雨が降っても苦になりません。ビル内に

はスーパー、レストランもあって昼食も楽しめます。ホームページで年

間の研修会一覧が見られるのでスケジュールも立てやすいです。東京

都の予算で開催しているため、東京都在住か東京都内に勤務している

方が限定ですが、無料で受講できるのが魅力です。

Q1 研修会のテーマや内容については興味がもてましたか？

心身障害者口腔保健センターが開催しているので難しい内容かと

思ったら、内容は濃いのに分かり易く、参加後に来て良かったと充実

感があります。研修会後にいつも自分に足りなかったところを発見で

きて、どの研修会も興味深く参加させていただいています。

Q3 今後、研修会に関するご意見、ご要望をお聞かせください。

センターの皆様には、休日の研修会開催で心より感謝申し上げます。

今回、実習に参加させていただき、皆様のひとかたならぬ努力を目の

当たりにし、頭が下がります。今後もたくさんの研修会に参加させて

いただきますので宜しくお願い致します。

Q1 研修会のテーマや内容については興味がもてましたか？

医科の先生の講演が非常に参考になります。以前受講した「てんかん」
の講演はとても勉強になりました。患者さんをより理解するためにも医
科の知識をもっとつけたいと思います。

Q3 今後、研修会に関するご意見、ご要望をお聞かせください。

新型コロナ感染拡大が終息したらグループ研修も希望します。
もっとたくさん質問できる形態があればいいなと思います。
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